

1 学期終業式代表児童のスピーチ

わたしが、1学期にがんばったことは2つあります。

1つ目は、音楽のリコーダーのことです。

はじめは、全然ふけなかったけど、友達が

「いっしょに練習しよう。」「がんばって。」

などの声をかけてくれたので、うまくふけるようになりました。わたしも、友達がこまっていたら、声をかけられる人になりたいです。

2つ目は、暗算のことです。

暗算は、筆算しないで計算するのが大変です。だから、家や学校でいっぱい練習しました。そうしたら、はやく正確にできるようになりました。これからも苦手のことはいっぱい練習してうまくなりたいです。

次は、大切な友達のことを話します。

4月は、友達が少なく緊張した毎日でした。だけど、友達が声をかけてくれたおかげで友達が少しずつ増えてきました。

7月の校外学習では、班の友達が、

「次、どこいく。」「これすごいね。」

などの声をかけてくれたおかげで、わたしも声をかけやすくなりました。お互い声をかけあえたので、たのしい校外学習になりました。

1学期はできることが増え、友達も増えてとても楽しかったです。夏休みも友達となかよく遊んだり宿題をがんばりたいです。

そして、2学期も友達同士力を合わせて仲良く過ごし、学級目標に近づけるようがんばりたいです。